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Araraquara, 22 de abril de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 716/2025, de autoria do Vereador MARCELINHO, informamos, conforme 

manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e 

Mobilidade Urbana, que a referida Secretaria já está conduzindo um estudo técnico 

abrangente que contempla propostas para reestruturação do sentido de circulação de 

diversas vias na região da Vila Harmonia. Esse levantamento tem como objetivo garantir 

maior segurança viária, fluidez no trânsito e melhor atendimento às necessidades dos 

moradores e usuários da região. 

Dessa forma, até que o estudo seja concluído e as 

propostas sejam devidamente avaliadas, recomendamos que não sejam realizadas 

alterações pontuais, a fim de preservar a coerência e a efetividade das futuras 

intervenções. 

Reiteramos nosso compromisso com a melhoria 

contínua da mobilidade urbana e agradecemos pela colaboração com sugestões que 

contribuem para o aperfeiçoamento do nosso município. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração.  

Atenciosamente, 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
 

 

ACFL 8.541/2025 


